

Hessischer Bauernverband Kreisbauernverband Kassel e.V.



Kreisbauernverband Kassel e.V., Frankfurter Str. 295, 34134 Kassel

Kassel, 28.04.09 Sch-E/Br

Pressebericht

Staatssekretär Weinmeister gegen "Schummelkäse" *Vertreterversammlung des Kreisbauernverbandes wählt Erich Schaumburg*

Landwirtschafts-Staatssekretär Weinmeister nahm auf der Vertreterversammlung des Kreisbauernverbandes Kassel Stellung zu aktuellen Themen in der Landwirtschaft. Beim Thema Milch wies er auf die schwierige Situation der hessischen Milcherzeuger hin: "Mit Preisen von 25 Cent pro Liter kann kein Landwirt leben." Dabei sei bereits in der Vergangenheit die Milchproduktion im Landkreis Kassel seit Einführung der Milchquote in den 80ern um 40 % zurückgegangen. Stark kritisierte Weinmeister, dass in Speiseeis zunehmend pflanzliche Fette statt Milch verarbeitet werden. Der Verbraucher wird durch sogenannten Analogkäse, den Weinmeister als "Schummelkäse" bezeichnete, in die Irre geführt. Was als Käse verkauft wird, muss aus Milch sein. Es muss in die Landwirtschaft investiert werden. Dabei sieht der Staatssekretär im Bereich der regenerativen Energien, insbesondere der Biomasse, den Landkreis Kassel an der Spitze in Hessen.

Die Vertreterversammlung wählte den bisherigen Vorsitzenden Erich Schaumburg, den stellvertretenden Vorsitzenden Peter Homburg und das Vorstandsmitglied Ernst-Wilfried Döhne einstimmig wieder. Vorsitzender Schaumburg gab dem Staatssekretär vor der sehr gut besuchten Vertreterversammlung mit auf den Weg, sich für die Landwirtschaft in Nordhessen einzusetzen. Bei der Agrardieselbesteuerung darf es keine Ungleichbehandlung und Wettbewerbsverzerrung mit den Europäischen Nachbarn geben.

Mit freundlichen Grüßen

Schulte-Ebbert
(Geschäftsführer)